
平成１５年度第３回理事会 
期日 平成１５年 ８月３１日 
場所 県立敷島公園陸上競技場 

次  第 
１ 開  会 
２ 出席確認 理事４１名の内 出席 ２３名 委任１０名 合計３３名  成立 
３ あいさつ 角田副会長 
４ 議長選出 関口副会長 
５ 報  告 
１）関東陸協  武藤理事長 
   平成１５年度行事計画 
   栄章について 
   国体ハーフマラソンについて正選手１名、オープン参加だが、各県の対応は 
   栃木、男子３名女子は公募。埼玉男子４名女子は所属団体に要項を配布。山梨 
   男子４名女子は新聞広告で公募。千葉は多いので９月７日までの先着順で募集 
   する。横浜国際女子駅伝での東京・関東選抜チーム編成、監督選出を１１月く 
   らいまでには決定。 
２）高体連  阪西委員長 
   関東高校大会の運営では大変お世話になりありがとうございました。 
   インターハイ参加者７６名、内入賞者は７名でした。 
３）中体連  平方委員長 
   関東中学・全国中学ともあまり良い成績ではありませんでした。全国では優勝 
   者も無く入賞のみでした。来年に向けて強化したい。 
４）各委員会 
   普及委員会 
    全国小学生交流大会の結果報告。来年以降投擲種目を入れたい意向 
   強化駅伝 
    第５６回十和田八幡平駅伝競走大会全国大会結果報告 
   財務委員会 
    リレーカーニバルの協賛金のお願い 
    補足 理事長 日本選手権リレー・日本 GP最終戦であり、多くの参加が 
    予想される。今年も富士重工より協賛をいただくことができた。 

６ 議  事 
１）第５８回国民体育大会秋季大会選手選考について  安達強化委員長 
別紙選手一覧表の標準記録突破者について   承認 
標準記録に近く入賞の可能性がある選手の選考について  強化に一任  承認 



ハーフマラソンにおいてオープン参加者男子１０名、女子１０名ともに３０歳以

上を募集しているがなかなか集まらない。本日開催の県ロード選手権参加者など

にも声をかけているが参加料も交通費も自費ということで難しい。ぜひ皆さんに

も広く声がけをお願いしたい。９月１０日締め切り 群馬陸協事務局 
２）ライスカップ駅伝要項案について  普及 中山普及部長 
参加資格の変更 参加者増が予想されるので友好レースを女子１０００ｍを 
１５００ｍに変更 それに伴いタイムテーブルも変更 

   質問 杉本理事 クラブ所属ということで県外の選手が出ているところもある。 
      新しいクラブが郡市を越えて広く選手を集めていて、選手の取り合いで 
      トラブルになっている。どうにかならないか。 
   武藤理事長 クラブ員に小学生も入っているクラブもあり、クラブで指導している 
        選手を自分のところから出したい。 
 
３）規約検討委員会報告 
小委員会（8/8）→委員会 
・ 評議員・理事を一本化して理事会のみの方向性 
各クラブの会長及び代表者を理事としてできればいいのですが。 
皆様からもご意見をお寄せいただきたい。 
学識経験者 各クラブ（会長・代表者/地元の有力者）→理事→副会長 

質問 金子指導者育成部長 何時改正するように動いているのか？ 
中村 最短でも年度かわり or時期尚早であれば役員改正時 
質問 細金理事 陸上を知らない人が代表になるとどうか？ 
阪西 声を聞く範囲が狭くなるのでは。 
理事長 各クラブからのクラブ員の声を集めて持ってこられる方が望ましい。 
４）その他 
・ 東日本女子駅伝選手選考 
・ 阪西 リレーカーニバルの赤字 

   角田副会長 この競技場をサッカーができるように改修したいとサッカー協会から 
         ９月議会に出されるらしい。 
   補足 理事長 県の都市施設課が話を聞きにきた。 
   細金理事 大反対 
   海野副会長 体協関係者として色々な所を見てきた。茨城などは、アントラーズな 

どがありますが、笠松陸上競技場でもやるが立派なサブ･投擲場があり 
全面芝のサッカー場が２面もある。     

 


